GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

SEGURIDAD

Desciende un 35% los robos de vehículos en la provincia

El estudio del Ministerio del Interior reduce en un 3,5% los delitos y faltas en 2013

exto: REDACCIÓN

uadalajara y sus Fuerzas de Seguridad del Estado pueden presumir de estar en un gran momento en lo que respecta a la criminalidad. Según los datos que se desprenden del último Balance de Criminalidad, que elabora el Ministerio del Interior, los delitos y las faltas han descendido en un 3,5% en los últimos doce meses. La provincia de Guadalajara ha sufrido 7.201 delitos y faltas, por los 7.464 del pasado año 2012.

El mayor éxito de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Guadalajara ha llegado con la drástica reducción en el balance de robos de vehículos a motor. Mientras en el pasado curso se sustrajeron 286 vehículos, en el presente año se ha bajado en un 35% esa cifra, hasta dejarla en 186. Otros delitos que han bajado considerablemente han sido los de daños, que han pasado de 1.340 a 1.181, lo que supone un descenso de un 11,9%.

En menor medida han descendido los robos con fuerza a nivel porcentual, un 3%. Aunque sí a nivel numérico, debido a las altas cifras que se manejan en este tipo de delitos. Los robos con fuerza

TIPOLOGÍA PENAL	2012	2013	Var. % 13/12
1DELITOS Y FALTAS (EU)	7.464	7.201	-3,5
2HOMICIDIOS DOLOSOS Y ASESINATOS CONSUMADOS (EU)	1	0	-100,0
3DELINCUENCIA VIOLENTA (EU)	187	195	4,3
3.1ROBO CON VIOLENCIA E INTIMIDACIÓN (EU)	136	142	4,4
4ROBOS CON FUERZA	1.864	1.809	-3,0
4.1ROBOS CON FUERZA EN DOMICILIOS (EU)	695	723	4,0
5SUSTRACCIÓN VEHÍCULOS A MOTOR (EU)	286	186	-35,0
6TRÁFICO DE DROGAS (EU)	13	24	84,6
7DAÑOS	1.340	1.181	-11,9
8HURTOS	1.660	1.708	2,9

Balance de criminalidad./ FUENTE: MINISTERIO DEL INTERIOR

han disminuido de 1.864 a 1.809.

Lamentable repetición

En los datos del estudio ministerial que recogen hasta el mes de septiembre, se habla de un sólo homicidio doloso o asesinato consumado durante el año 2012 en nuestra provincia y ninguno para 2013. Lamentablemente el macabro asesinato de Cifuentes va a modificar la estadística definitiva en el estudio que cierre 2013 con el último cuatrimestre. Un acto de violencia de género que todavía sigue dando que ha-

blar en los de medios nacionales vlocales.

Donde sí han subido las estadísticas de manera importante, ha sido en los delitos relacionados con el tráfico de drogas. Este tipo de detenciones se han disparado en un 84,6% pasando de 13 detenidos en 2012 a 24 en el presente curso. Una cifra que sigue siendo con diferencia la más baja de toda Castilla-La Mancha con 79 detenciones en Albacete, 109 en Ciudad Real, 30 en Cuenca y 126 en Toledo como líderes destacados de esta negativa estadística.

Otros delitos que han aumentado en nuestra provincia en menor medida han sido los robos con violencia e intimidación, la delincuencia violenta, los robos con fuerza en domicilios y los hurtos, todos ellos en porcentajes inferiores al 5%.

A nivel regional los delitos y faltas han subido, al contrario que en Guadalajara, quedándose en un 0,2% más y pasando de 55.950 a 56.064. Al igual que nuestra provincia el mayor descenso ha sido en sustracción de vehículos y el aumento en tráfico de drogas.

DEPORTE

El exitoso karate deja paso a la rítmica

Después de llenar Guadalajara de karatecas ahora llegan gimnastas

Texto: REDACCIÓN

limpacto del Campeonato del Mundo de Kárate que se ha celebrado en Guadalajara ha sido cifrado en dos millones de euros por el alcalde Antonio Román. Unas cifras que han supuesto un éxito total para los establecimientos hosteleros y para los comercios de la provincia.

Una cita que ha conseguido llenar por completo el Multiusos de Aguas Vivas y que ha servido para poner en marcha un mes de noviembre muy deportivo y turístico en la ciudad. El motivo es que el próximo fin de semana, del 21 al 24 de noviembre, llega a nuestra capital el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica. El primer edil ha afirmado que "las expectativas también son excelentes, dado que las plazas hoteleras de la ciudad y su entorno vuelven a estar ocupadas. Además, será otro refuerzo para el sector hostelero".

MINERAESTRUCTURAS

En marcha las obras del Centro Acuático que esperan estar concluidas en febrero de 2015

Texto: REDACCION

l Ayuntamiento de Guadalajara y la empresa Supera han escenificado este viernes el inicio de la ejecución del Centro Acuático de Guadalajara, uno de los proyectos más ambiciosos impulsados por el consistorio en los últimos años. Ha sido en un acto que ha tenido lugar

en la parcela de 6.327 m2 donde se ubicará esta infraestructura, situada junto al Palacio Multiusos de Guadalajara. En el mismo, han participado el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, así como el Presidente de Sidecu-Supera, Guillermo Druet.

Tras enterrar la tradicional urna con los periódicos del día, varias monedas y una copia del contrato suscrito entre el Ayuntamiento de Guadalajara y Supera, el Alcalde de Guadalajara se ha dirigido a los asistentes destacando que el pasado miércoles se firmó el acta de comprobación de los terrenos.

Unas obras que ascienden a 8 millones de euros y que llevará a cabo Supera a cambio de 50 años de gestión. Trece meses es el periodo estimado para un centro que quiere abrir en 2015.



Antonio Román llenó con detalles actuales la cápsula del tiempo./ Foto: Jesus Ropero